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Legisladores rinden minuto de aplausos a Ejército y GN por captura de Ovidio Guzmán 

 

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión rindió un minuto de aplausos al Ejército Mexicano y 
a la Guardia Nacional por la captura de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán, ocurrida 
este jueves en Culiacán, Sinaloa. 

El legislador sinaloense por el PT, Fernando García, hizo la solicitud, a lo que el presidente de la Mesa 
Directiva, el panista Santiago Creel Miranda, accedió de inmediato para hacer el reconocimiento a las 
Fuerzas Armadas. 

“Lo que hizo la Guardia Nacional, lo que hizo el Ejército Nacional hoy en Sinaloa y que lo ha hecho en 
otros estados y que tiene que reconocerse, sean de derecha y sean de izquierda, que hace falta la 
situación del Ejército y la Guardia Nacional, y le pido el minuto de aplausos para el Ejército, la Guardia 
Nacional y toda la actuación de organismos de seguridad”, solicitó. 

El hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán fue capturado alrededor de las 6:20 de la mañana de este jueves 
5 de enero por elementos de la Guardia Nacional. 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/legisladores-rinden-minuto-de-aplausos-a-ejercito-y-gn-por-
captura-de-ovidio-guzman/1562601 
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Santiago Creel: Aunque fuera por “ofrenda” a Biden, captura de Ovidio "N" estuvo bien 

 

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, celebró la 
captura de Ovidio "N", “El Ratón”, pues afirmó que esto ayuda al país, aunque el hecho representara 
una “ofrenda” al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, con motivo de su visita a México. 

En conferencia de prensa, el legislador también expresó solidaridad con las y los sinaloenses que 
vivieron la jornada violencia que se desató en aquella entidad. 

En conferencia de prensa, el legislador también expresó solidaridad con las y los sinaloenses que 
vivieron la jornada violencia que se desató en aquella entidad. 

De forma reiterada, extendió felicitaciones a las Fuerzas Armadas, pues aseguró que esto “es un tema 
de Estado” en el que no se puede “titubear”. 

“Creo que debemos actuar todos los actores políticos en unidad, independientemente de nuestros 
colores partidistas. Aquí mismo, como ustedes pudieron observar, se solicitó un minuto de aplausos 
para las Fuerzas Federales, para nuestro Ejército, y que fue concedido por la presidencia de la Mesa 
Directiva de esta Comisión Permanente y que, además, los aplausos se dieron por parte de todos los 
grupos parlamentarios”, declaró. 

Asimismo, dijo que esto demuestra que “cuando se quiere se puede”, aunque lamentó que se haya 
querido después de tanto tiempo. 

“Si se quiere, si hay voluntad política, se puede. Entonces, que ya no se tarden más en poner el orden, 
no solamente con esta aprehensión, sino que sigan y continúen, hay estados que están totalmente 
desamparados: Michoacán, Zacatecas, Colima y finalmente pusieron atención en lo que estaba 


